

平成25年度 滝野南小学校

学校だより「こころ」

平成25年8月18日発行

みのり多き秋をめざして！

学校長 土肥 貴雄

子どもたちは、この夏休み、できなかったことができるようになったり、普段体験できなかったことを体験することができたり、それぞれ充実した日々を送れているようです。

(8月18日現在) 私はスポーツが好きで、パワーはないですが、今まで自分に合った様々なスポーツを体験してきました。加齢とともに「するスポーツから観るスポーツ」の比率が高くなってきているのに少しさびしさを感じますが……。夏、観るスポーツの一つに高校野球があります。すべてを観戦ことはできませんが、結果を様々なメディアで観ています。7月の兵庫県大会では、9試合が延長戦でした。中には延長14回まで戦った末に勝ったチームや9回(最終回)に得点して優勝した北播の高校チーム(西脇工)がありました。あきらめない心の大切さを実証してくれた試合でした。上智大学名誉教授の渡辺昇一先生の著書『自分の品格』では、積極的な生き方で人生が開け、運をつかめると力説されています。小さな目標でも大きな目標でも、最後まであきらめることなく、志を保ち努力すれば、必ず「天から助けのロープが下りてくる」もの。一流の域に達した「品格のある人」に共通しているのは、少々困難であっても簡単に投げ出さないことだと説かれています。高校野球の練習や試合を見ていて、このことが思い出されました。

子どもたちの中に、「そんな無理」とか「いや」とか言って検討や工夫もせず簡単にあきらめたり、少し高い目標を目指さなかったりするケースを見かけます。小さなことの成功体験を積み重ね、向上心を高めて努力し、目標をどんどん達成して行ってほしいと願っています。2学期には、運動会や音楽会、陸上記録会や南っ子フェスティバル・お祭り等の大きな行事もあります。一人一人が目標を保持し、途中挫折することなく(最後まであきらめることなく)努力し、目標を達成できますようご家庭や地域でも励ましの言葉をよろしく願いいたします。今年も、みのり多き秋になりますことを願っています。

◎ゴーヤが大きく育っています。(4年生)

4年生が、環境学習の一環で、加東エコ隊の皆さんのご協力のもと1学期に植えたゴーヤがずいぶん大きくなり、毎日実が収穫できるようになっています。つるは、2階まで達しました。



◎練習の成果を発揮した水泳交歓会(5・6年生)

7月30日(火)、5年生は滝野東小学校、6年生は社小学校を会場として開催された「加東市小学生水泳交歓会」に参加しました。少し緊張していましたが、それぞれ自己新記録を更新しました。



<5年生 自由形>



<6年生 平泳ぎ>



<6年生 バタフライ>



みんなで友だちを応援! <5年生>



<6年生>

◎お知らせ及びお願い

9月21日(土)に秋季運動会を実施します。9月3日(火)から運動会の練習をします。天気予報では、今年も昨年同様、日中暑い日が続くようです。つきましては、熱中症予防のため、随時水分補給をしますので、午前中でなくなってしまうように大きな水筒を持たせてください。

9月4日と5日午前9時~午後6時、2階多目的室で夏休み作品展を開催します。子どもたちの力作を、是非ご観覧ください。

<9月の主な学校行事予定>

日(曜)	行事予定	日(曜)	行事予定
2(月)	第2学期始業式 ひと声運動	17(火)	交通立番、朝会、集金
	交通立番、地区児童会	20(金)	秋季運動会準備
3(火)	身体測定、委員会活動	21(土)	秋季運動会
4(水)	代表委員会	22(日)	運動会予備日
	夏休み作品展<5(木)まで>	23(月)	秋分の日
9(月)	集会	24(火)	振替休業日
10(火)	子ども貯金	30(月)	朝会
16(月)	敬老の日		